

新入生ならびにご臨席の保護者のみなさま入学おめでとう御座います。

また、これまでさまざまな方々の応援に支えられ、今日あらたな歴史的挑戦をスタートできることに深く感謝いたします。

さて、新入生のみなさんが学ぶ新校舎は、真の国際人を育てる世界で最も新しいラーニングコモンズ(多様性ある学び合いの場)であると考えています。新入生のみなさんはこの入学を自ら決めてくれたと思います。

そしてこれからの学園生活で自ら判断し、行動し、成し遂げる挑戦ができる君たちにとってもワクワクしています。

また、未来を創ることを体験できる場でもあります。世界における AI や環境、健康そして宇宙等、みなさんの未来が希望に満ちた社会となるよう自ら課題を発見し、その解決により仲間たちと共創することを学ぶことができます。

Our school philosophy is 「人の中なる人となれ」

未来をつくる真の国際人の礎は、人間性にあります。芝国際は 120 年にわたりその礎を築き、これからもそのことをみなさんと学び、探究していきたいと考えています。

最後になりますが、皆さんの一人ひとりの希望を表わす「ホープカラー」を新校舎の各フロアに配しています。自分に合ったカラー、希望が見つかったらいいですね。

そのため今日の式歌も「にじいろ」を選びました。

I want to seek, and my hope is that I can change tomorrow.

No one can decide for me how to live my life.

Let's try !

本日はおめでとうございます。